



M+

“INCOMPETENTE”

Ministro, por revés a Tribunal Electoral

El ministro Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena plantea que la Corte ordene a las autoridades, incluido el INE, acatar las suspensiones dictadas contra la reforma judicial como “un requisito mínimo de vivir en Estado de derecho”, pues el Tribunal Electoral “es incompetente” para opinar sobre amparos y sus sentencias son “opiniones de una mayoría”.

ELECCIÓN JUDICIAL

INE: funcionarios de casilla, con letra “J”

El INE determinó que la ciudadanía con primer apellido que inicie con “J” y que haya nacido en febrero y mayo será convocada para integrar las mesas directivas de casilla en la elección judicial. También aprobó el modelo de casillas seccionales, en las que no habrá conteo, sino solo clasificación de las boletas.

AVANZA EN REGISTRO

Somos México ya va por 256 mil afiliados

Con la asesoría de ex funcionarios del INE, la asociación “Somos México”, creada por el Frente Cívico que impulsó la candidatura presidencial de Xóchitl Gálvez, logró el primer aval para avanzar en el proceso de convertirse en partido. De 89 solicitudes recibidas, el INE notificó a ocho como procedentes para pasar a la siguiente etapa, que es afiliar al menos 256 mil 30 personas.